



# Die U1 nach Westen

Informationen über den neuen Bahnhof Hardhöhe



Planungen und Baumaßnahmen an der U1

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 4. Dezember 2004 wird der U-Bahnhof Klinikum feierlich eingeweiht. Dieser Tag ist der Namenstag der Heiligen Barbara, die als Schutzheilige der Bergleute gilt. Die U-Bahnlinie U 1 erhält damit den 5. Bahnhof auf Fürther Stadtgebiet und seinen 26. Haltepunkt.

Parallel zur 0,8 Kilometer langen Neubaustrecke vom Bahnhof Stadthalle zum Bahnhof Klinikum wurde der aus zwei Einzelröhren bestehende, ca. 500 m lange Tunnel im Keupersandstein bis zur Siemensstraße/Einmündung Komotauer Straße bergmännisch Richtung Hardhöhe vorgetrieben.

Mit der bevorstehenden Fortführung der Baumaßnahme ist nun beabsichtigt, das Zentrum des Bevölkerungsschwerpunktes im Westen Fürths, den Stadtteil Hardhöhe mit seinen rund 15 000 Bürgerinnen und Bürgern anzusteuern. Der dort geplante U-Bahnhof Hardhöhe wird unter der Komotauer Straße liegen und mit seiner westlichen Ausrichtung bis an die Soldnerstraße und damit bis zum Geschäftszentrum dieses Stadtteils reichen. Somit erhalten die zahlreichen Bewohner eine direkte, schnelle, pünktliche und witterungsunabhängige ÖPNV-Verbindung zur Fürther Innenstadt und zum gesamten Großraum.

Mit diesem Falblatt wollen wir, die infra fürth verkehr gmbh, als Bauherr und Betreiber der Strecke, alle Betroffenen über die bevorstehenden Bauarbeiten informieren und gleichzeitig um Verständnis für eventuelle Beeinträchtigungen bitten.

